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Changer de vie, changer de nom, changer de tête! Yonathan

Changer de vie, changer de nom, changer de tête!

Second dimanche du temps de l'Eglise,  ce n'est jamais ordinaire un dimanche ! 

La Bible c’est du lourd, une bibliothèque de 66 livres !
C’est le poids des mots ! Pensez-vous 783 137 mots !

Aujourd’hui  vous avez apporté  votre Livre de Vie : « Parle seigneur »
Ce Livre est tellement important que vous avez apporté deux bougies allumées  lorsque que nous 
avons  ouvert le Livre
La Bible c’est la Lumière de nos Vies ! 

C’est du lourd  car il y a de graver dedans cette petite bible pareillement 783 137 mots qui sont  
transportables dans  mon sac à dos ou même dans ma poche pour la route et pour la Vie ! La Bible 
c’est la Parole de Dieu qui comme le vent court dans nos Vies ! 

Si le vent tourne les pages de la Bible, la Bible ce n’est pas du vent !
Mais la Bible est dans le vent mais n’est pas du vent !
Avec la  bible  nous les chrétiens nous sommes dans le coup,
c'est-à-dire la Bible est écrite pour moi, pour que je fasse en acte ce que tu veux !
QSue j’imprime avec mes  pieds la Parole e Dieu  la  Bible c’est pour tous ! 

La Bible c’est des secrets révélés, gravés et offerts révélés !
Parmi tous les secrets, deux confidences:
1-- La Bible ce n’est que des mots, mais des paroles !
Le petit enfant  lui essaie de dire des mots !
L’enfant qui a grandi lui sait dire des phrases, il sait dire des paroles !

Et la bible contient  la toute première parole que Dieu  adresse au premier homme,
c’est dans le jardin d’Eden, cette parole: « Adam, où es-tu ?»
Et cette parole est une  question, elle appelle donc une autre parole : une réponse !
La bible est paroles : elle est dialogue: C’est Dieu qui me dit, où es-tu ?
Où en es-tu de ta vie, de moi, de ma parole ?
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2-- Second secret  la Bible c’est Dieu en action : il transforme !
Dieu  = 3800 fois  presque à tous les chapitres  sauf  dans Cantiques et Esther !
Dieu transforme,  il change les noms !
* Tu t’appelles Abram  Père élevé ! Tu t’appelleras Abraham « père d’une multitude de nations”.  !
* Dans l’évangile Jacques et Jean  les fils de Zébédée, sont  surnommés  Boanergès,  fils de tonnerre.
Un surnom pour qualifier dire la qualité pas pour disqualifier ou dire un défaut !
Pour le meilleur et gare si  c’est pour le pire  qui blesse !
* Et Simon qui es pêcheur va être transformé en pêcheur d’hommes,
 (pour que les hommes soient rassemblés
et non pris dans le filets du mensonge, de la violence, de la mort !)
Simon va changer de vie, donc il va changer de  nom :  tu t’appelleras Pierre !
Simon en hébreux cela veut dire "désert", ou "celui qui entend" et Jésus le présentera ainsi « Tu es 
Simon, fils de Jean ; tu t’appelleras Kèphas » petros, en grecque, « pierre » et même « roc » en araméen 
! "Tu es Pierre et sur cette pierre je bâtirai mon Église" (Matthieu 16,18-19)

Par le baptême, avec Christ nous recevons un nouveau nom et aussi un statut nouveau, pour passer de 
la mort à la vie. Nous recevons ce nouveau nom que porte Jésus, « Christ » c'est-à-dire  chrétien, ami de 
Christ ! Tous chrétiens nous changeons de  nom !
On la nomme Dominique ... Le prénom Dominique vient du latin dominicus, = dimanche dies 
dominicus - Dominque-Christ :  « qui appartient au Seigneur ». en plus Dominique, prénom mixte 
attribué aux filles comme aux garçons
Toi tu t’appelles ...  Nathan, XXX  ... Ok maintenant tu t’appelleras Nathan-Christ , ....
car tu es chrétien  ami de J Christ et cela change la vie !
 

Évangile (Jn 1, 35-42)
Mettre en relief le geste des  3 petites croix sur front/bouche et cœur
« Seigneur dans le livre, est écrit pour moi ce que tu veux que je fasse, voilà ce que j’aime :
Que ta parole me tienne au front et pénètre mon intelligence
Que ta Parole pénètre ma bouche et soit portée sur mes  lèvres
Que ta Parole pénètre  mon cœur pour que je t’Aime ! »

En ce temps-là, Jean le Baptiste se trouvait avec deux de ses disciples.
Posant son regard sur Jésus qui allait et venait, il dit :
« Voici l’Agneau de Dieu. » Les deux disciples entendirent ce qu’il disait, et ils suivirent Jésus. Se 
retournant, Jésus vit qu’ils le suivaient, et leur dit : « Que cherchez-vous ? » Ils lui répondirent : « Rabbi 
– ce qui veut dire : Maître –, où demeures-tu ? » Il leur dit : « Venez, et vous verrez. » Ils allèrent donc, 
ils virent où il demeurait, et ils restèrent auprès de lui ce jour-là. C’était vers la dixième heure 
(environ quatre heures de l’après-midi). André, le frère de Simon-Pierre, était l’un des deux disciples 
qui avaient entendu la parole de Jean et qui avaient suivi Jésus. Il trouve d’abord Simon, son propre 
frère, et lui dit : « Nous avons trouvé le Messie » – ce qui veut dire : Christ. André amena son frère à 
Jésus. Jésus posa son regard sur lui et dit : « Tu es Simon, fils de Jean ; tu t’appelleras Kèphas » – ce 
qui veut dire : Pierre.
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